



うさぎぐみだより 1月号

しょうとくふくしがい とうちようほいくえん
尚徳福祉会 とちよう保育園

あけましておめでとうございます

お正月は楽しい時間を過ごされたでしょうか。子どもたちの笑顔や元気な声と共に、新しい一年がスタートしました。うさぎ組での生活もあと3か月となりましたが、一日一日を元気に楽しく過ごしていきたいと思ひます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

寒い日が続きますが、寒さに負けず、戸外でたくさん体を動かして丈夫な体作りをしていきたいと思ひます。

ありがとうございました

先日はお忙しい中、個人面談、茶話会・お楽しみ会へのご参加、ご協力ありがとうございました。

園やご家庭での様子についてじっくりお話しすることができ、お子さんのこれからの成長に繋がる良い機会となりました。

また、茶話会では「他のご家庭に聞いてみたいこと」をテーマに、和やかな雰囲気の中で、各ご家庭との良い情報交換の場となりました。

これからもお子さんの様子を伝え合い、一緒に成長を喜びながら見守っていききたいと思ひます。

そとあそ 外遊び

子どもたちは寒さに負けず、元気に体を動かしています。先月に続き「たーっち、たーっち」を楽しみ、目的を保育士や物だけではなく、子どもたち自らか「自分にたっちしてほしい…」と言って追いかけたり、追いかけられたりするのを楽しんでいます。体力もついてきて、走る距離も長くなり走る速さもスピードが出てきました。

また、たくさんの落ち葉を踏んで音を楽しんだり、みんなで葉をかけ合ったり、お風呂ごっこや山盛りの葉の上に寝転がってみたりしながら、この時期ならではの遊びを楽しみました。ある日、遊んでいる途中でポツポツ小雨が降ってきました。するとイチヨウの葉を持っていた子が「かさだよ」と頭のうえに。すると、それを見ていた子どもたちが「わたしも～、ほくも～」と言ってみんなで傘に！！となりのトトロに出てくる場面のような……。いろいろな発想や想像力豊かに遊ぶ子ども達を見て、かわいらしく、ほっこりする場面でした。

手洗い・うがい

感染予防のため、外から帰ってきたら手洗い・うがいが大切ですね。園でもうがいの仕方を伝えていきますので、ご家庭でも一緒に行なってみて下さい。手洗い・うがいを心がけていきたいです。

☆おねがい☆ 子どもたちは自分で上着を着ようと頑張っています。身動きのしやすいもの、風を通しにくい上着のご用意をお願ひします。名前の記入もお願ひします。